

Brésil : un concert de casseroles massif contre Bolsonaro est convoqué



Brasilia, 31 mars (RHC)- Les Fronts Brésil Populaire et Peuple San Peur qui rassemblent des entités du mouvement social ont convoqué aujourd'hui un concert de casseroles géant contre le président Jair Bolsonaro pour sa conduite irresponsable face à la pandémie de Covid-19.

Au milieu des restrictions pour la pandémie, en particulier l'isolement social, l'appel unitaire aux mobilisations a été maintenu, mais pas dans les rues, mais depuis les fenêtres des maisons contre la campagne gouvernement appelée « Le Brésil ne peut pas s'arrêter ».

Une telle campagne est menée par le président d'extrême-droite qui, sans preuves scientifiques, rejette le confinement pour freiner le virus en avançant l'argument selon lequel cela détruit l'emploi, la production et donc l'économie.

Les manifestations, qui ont aussi le soutien de la Centrale Unitaire des Travailleurs, commémorent avec tristesse un nouvel anniversaire du putsch du 31 mars 1964 qui a débouché sur la dictature militaire qui a duré jusqu'en 1985.

Les organisateurs ont précisé que la manifestation défend la vie et proteste contre la gestion insensée du gouvernant face à la pandémie qui peut conduire à la mort des milliers de Brésiliens.

« Les dernières actions et déclarations de Bolsonaro ont laissé le Brésil perplexe. De façon irresponsable il a marché dans les rues du District Fédéral violant ainsi toutes les recommandations du Ministère de la santé »-ont-ils signalé-.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218483-bresil-un-concert-de-casserolles-massif-contre-bolsonaro-est-convoque>



Radio Habana Cuba